
 

Gemeinde Appen 
 
 

Beschlussvorlage 
 

Vorlage Nr.: 1500/2020/APP/BV 
 
 

Fachbereich: Zentrale Dienste Datum: 05.06.2020 

Bearbeiter: Alexandra Kaland AZ:  

 
 

Beratungsfolge Termin Öffentlichkeitsstatus 

Gemeindevertretung Appen 18.06.2020 öffentlich 

 

Nachwahl in den Umweltausschuss; hier: Rücktritt des bürgerlichen 
Mitglieds Erik Hölscher 
 
Sachverhalt: 
Das bürgerliche Mitglied, Erik Hölscher, FDP, hat sein Mandat niedergelegt. Herr 
Hölscher war stellvertretendes Mitglied im Umweltausschuss der Gemeinde Appen. 
Hierfür muss eine Nachwahl erfolgen. 
 
Die FDP schlägt als Nachfolgerin Nicole Kaufmann vor. 
 
Außerdem war Herr Hölscher stellvertretendes Mitglied im Wegeunterhaltungsver-
band. Die Nachwahl erfolgt in einem separaten Tagesordnungspunkt. 
 
 
 
 
Fördermittel durch Dritte:./. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung wählt Frau Nicole Kaufmann als Nachfolgerin für das bür-
gerliche Mitglied Erik Hölscher in den Umweltausschuss 
 
 
 
__________________ 
Banaschak 
 
Anlagen: 
Schreiben FDP 
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Michael Seus, Nils Carstens 

 

Herr Bürgermeister Hans-Joachim Banaschak 

Gemeindeverwaltung 

Gärtnerstrasse 8 

25482 Appen 

 

07.06.2020 

 

Kopie: Fraktionsvorsitzende 

 

Neubewertung des Beschlusses vom 19.03.2019 - TOP Ö18: Sanierung Sportanlage 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Banaschak, 

 

unsere Fraktion beantragt darüber zu beraten und zu beschließen, ob der Beschluss der GV 

Appen vom 19.03.2019 (TOP Ö 18: Antrag des TuS Appen auf Sanierung und Modernisierung 

der Sportanlage) weiterhin bestehen bleibt oder aufgehoben werden soll. 

Es wurde im März 2019 beschlossen 2 Sanierungsprojekte (unter der Bedingung des 

Gewährens von Fördergeldern – Land, Kreis, Sportverband) zu realisieren. 

Begründung des Antrages: 

Unserer Meinung nach hat sich die Situation so entscheidend verändert, dass der 

ursprüngliche Beschluss nochmals bewertet und diskutiert werden sollte. 

Als Veränderung ist u.a. zu sehen, dass die im Haushalt 2020 für das Gesamtprojekt 

(Sanierung von 2 Sportplätzen) zur Verfügung gestellten Mittel aktuell vollständig auf die 

Sanierung des Rasenplatzes umgeleitet wurden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Michael Seus (Fraktionsvorsitzender) 
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